#### DOÑINOS



Campus de verano para los niños. Los más pequeños de la localidad están disfrutando de las actividades del campus deportivo de verano que organiza el Ayuntamiento y en el que cada mañana pueden aprender los fundamentos de una actividad deportiva./EÑE

#### VILLAMAYOR



Exposición sobre comercio justo. La biblioteca municipal acoge una exposición sobre comercio justo a cargo de la asociación "Ayuda en Acción". La muestra explica la necesidad de una mayor justicia y dignidad en las relaciones entre productores, comerciantes y consumidores./ENE

#### VILLARES DE LA REINA



Éxito del "Espantapájaros fantasma". Las actividades culturales de verano que se ofrecen a los vecinos de manera gratuita siguen atrayendo al público que, en esta ocasión, disfrutó con la obra teatral "El Espantapájaros fantasma" a cargo del grupo Mutis./FÑE

## SANTA MARTA

#### La Hermandad Obrera de Acción Católica impartirá sus cursos de verano en los Padres Paúles

La Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC) impartirá sus cursos de verano en las instalaciones de los Padres Paúles de Santa Marta. Las actividades de este año se conciben como ámbito de reflexión y profundización y llevarán por título "Ante una democracia, otra política es posible desde la Comunión", con una reflexión sobre si nuestro sistema político está contribuyendo a una vida social a la altura del ser humano./Fix

## CABRERIZOS

#### La sala de exposiciones del Centro Cultural acoge una muestra sobre Herman Hesse

La sala de exposiciones municipal del Centro Cultural de Cabrerizos acoge hasta el día 22 una exposición sobre Herman Hesse en la que los espectadores podrán conocer la vida y obra del literato y su percepción sobre nuestro país. La muestra ha sido organizada con motivo del año commemorativo del escritor y nace desde la Universidad Complutense para dar a conocer al que está considerado como escritor alemán más leido. £81€

# CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El Ayuntamiento aumenta en 6.000 euros los fondos para el Banco de Alimentos

■ En un año se ha incrementado un 40% el presupuesto para esta organización municipal, pasando de 4.000 a 10.000 euros

FÑE

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha aumentado en 6.000 euros los fondos que destirá este año a ayudar al Banco de Alimentos local, algo que supone un incremento del 40% con respecto a la pasada anualidad llegando en 2013 a los 10.000 euros debido al incremento del volumen de usuarios a los que se tiene que atender.

Con esta cantidad económica, que forma parte de las partidas presupuestarias diseñadas por el Equipo de Gobierno para este ejercicio 2013 se atenderán las necesidades de medio centenar de familias de la localidad con más de ciento cincuenta personas beneficiadas.

Al dinero en efectivo se suman las aportaciones en especie que realiza de forma periódica el Banco de Alimentos de Salamanca. Entre ellas destacan las donaciones de productos no perecederos pero de primera necesidad tales como: aceite, legumbres, pasta, cereales, galletas, y otros alimentos de consumo diario. A éstos productos se suman otros alimentos frescos como huevos, leche, verduras y embutidos.

En lo que va de año, el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha invertido en este Fondo de Alimentos aproximadamente 4.000 euros. Además de complementar con compras puntuales los productos que ofrece el Banco de Alimentos de Salamanca, se ha provisto a las familias más necesitadas del municipio de otros productos de higiene personal y doméstica.



El AMPA del colegio Pablo Picasso donó 1.600 euros en alimentos en junio./EÑE

# Campaña permanente

A lo largo del año se han realizado varias campañas puntuales para la recogida de alimentos emprendidas por el Ayuntamiento, así como otras iniciativas sociales como la del AMPA del Colegio Público Pablo Picasso, que el pasado mes de junio donó al Fondo de Alimentos de Carbajosa 1.600 euros en alimentos de primera necesidad (patatas, cereales y bollería, productos enlatados, conselados y lácteos).

Asimismo, en Navidad el Consistorio ofreció a los vecinos varios contenedores en distintos puntos del municipio para abrir una recogida solidaria con destino al Fondo de Alimentos. En la actualildad estos contenedores están situados de forma permanente en la Casa de Cultura, Consultorio Médico, Zona deportiva exterior, polideportivo, y sedes sociales del Albahonda, entre otros lugares.

# Cursos de iniciación a la natación para los más pequeños en la piscina

Las piscinas municipales acogen a lo largo de este mes cuatro cursos de iniciación a la natación para los más pequeños. Los chavales del primer turno ya han completado su formación y hoy se inician las clases del segundo turno que tendrá lugar en las instalaciones de baño a partir de las once de la mañana. Asimismo, hoy comienzan las actividades de verano del Club Ciudad de los Niños, que incluyen talleres de radio e informática y salidas culturales./FÑE

